

CIFEP
cifep.fr



CIFEP est un centre de formation ouvert aux étudiants à la sortie du Bac jusqu'au Bac+5. L'établissement offre une formation de qualité initiale ou en alternance aux métiers du commerce, des ressources humaines, de l'administratif, de la communication et du graphisme, de l'architecture, et de l'informatique.

Le projet pédagogique du CIFEP repose sur deux valeurs fondamentales : la détermination et la coopération.

De plus, CIFEP accorde toute son importance à la professionnalisation, c'est pourquoi l'école a fait le pari de l'alternance, gage de qualité aux yeux des recruteurs.

Enfin, cet établissement porte une attention humaine et coopérative à ses étudiants en leur proposant des suivis personnalisés.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen - Gestionnaire des ressources humaines
- Mastère Européen - Management des Ressources Humaines
- Mastère Européen - Manager de projet informatique

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen - Marketing

03. Informatique, Digital, Technologie

- Mastère Européen - Manager de projet informatique

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS NDRC - Négociation et digitalisation de la relation client
- BTS MCO - Management commercial opérationnel ; Assistant(e) commerciale
- BTS - Ressources Humaines ; Gestion de la PME
- Bachelor Concepteur(trice) Designer UI
- Mastère Directeur artistique
- Bachelor Architecture d'intérieur coordinateur BIM
- Mastère Architecte d'intérieur Designer
- BTS SIO services informatiques aux organisations
- Bachelor Concepteur Développeur d'Applications

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement (associations)
- Aide aux frais de scolarité et de logement selon le dossier de l'étudiant.

À LA RECHERCHE D'UNE ALTERNANCE ?

Des entreprises n'attendent plus que vous !

Tu souhaites intégrer un :
BTS COM / BTS CG / BTS GPME / BTS NDRC / BTS MCO ?
N'attends plus ! Des entreprises partenaires sont à la recherche de leur futur(e) alternant(e).

Dernières places disponibles !

1. RENCONTRE-NOUS !
Les journées Portes Ouvertes du 09 juillet 2022 de 9h à 17h est idéale pour rencontrer l'école et l'équipe
2. INSCRIS-TOI !
Tu peux directement télécharger un dossier de candidature via le QRCode
3. SIGNE TON CONTRAT D'ALTERNANCE

invitation - inscription - information

LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Erasmus en cours

PROGRAMME DE RECHERCHE

- Association étudiante CIFEP éducation (BDE)

VIE ASSOCIATIVE

- Bureau des étudiants (BDE)

CHIFFRES CLÉS

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi

INFOS PRATIQUES

256 rue François Guise
73000 Chambéry
FRANCE

+33 (0)4 80 81 98 30
contact@cifep.fr



INFOS RÉGION

- Transports**
Train : (SNCF Gare de Chambéry),
Bus (ligne A arrêt Polygone/ligne 2 arrêt Grand Verger)
- Tourisme**
www.chartreuse-tourisme.com/offres/office-de-tourisme-de-chambery-chambery-fr-2785041
- Collectivités**
www.chambery.fr
- Patrimoines Remarquables**
www.chambery.fr/2456-preserver-et-valoiriser-le-patrimoine-et-l-architecture.htm
- Sport dans la région**
www.grandchambery.fr/47-sports-et-loisirs.htm



CIFEP
cifep.fr



CIFEP is a training centre based in Chambéry (France). It is opened to students from zero-year post-secondary programs to five-year post-secondary programs. The institution offers quality initial training, or block release training leading to employment in business, human resources, administration, communication and graphic design, architecture, and computer science sectors.

CIFEP's educational project is based on two core values: determination and cooperation.

In addition, CIFEP attaches great importance to professionalization. For this reason, the school embraces block release training which is seen by recruiters as a quality indicator

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programs and Degrees

- 01. Management, Organizational Strategy and Human Resources
 - European Bachelor's degree - Human Resources Manager
 - European Master's Degree - Human Resources Management
 - European Master's Degree - Computer Project Manager
- 02. Trade, Marketing, Communications and Media
 - European Bachelor's degree - Marketing
- 03. IT, Digital Tools, and Technology
 - European Bachelor's degree - IT project Manager

Other programs and certificates proposed by the school

- BTS NDRC - Negotiation and digitalization of the customer relationship
- BTS MCO - Operational Commercial Management; Commercial Assistant
- BTS - Human Resources; Management of SMEs
- Bachelor's Designer UI Designer
- Master's Artistic Director
- Bachelor's Interior Architecture coordinator BIM
- Master's Interior Designer
- BTS SIO IT services to organizations
- Bachelor's Application Developer

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- Courses combining both theory and practice
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: learning through pleasure
- Initial and block release trainings
- Activities within the institution (associations)
- Tuition and accommodation costs assistance depending on student's file.

À LA RECHERCHE D'UNE ALTERNANCE ?

Des entreprises n'attendent plus que vous !

Tu souhaites intégrer un :
BTS COM / BTS CG / BTS GPME / BTS NDRC / BTS MCO ?
N'attends plus ! Des entreprises partenaires sont à la recherche de leur futur(e) alternant(e).

Dernières places disponibles !

1. RENCONTRE-NOUS !
Les journées Portes Ouvertes du 09 juillet 2022 de 9h à 17h est idéale pour rencontrer l'école et l'équipe
2. INSCRIS-TOI !
Tu peux directement télécharger un dossier de candidature via le QRcode
3. SIGNE TON CONTRAT D'ALTERNANCE

Invitation - Inscription - Information

TEACHING LANGUAGES
French

INTERNATIONAL PROGRAMMES
■ Erasmus ongoing

RESEARCH PROGRAMME
■ Student Union CIFEP Education (BDE)

CAMPUS LIFE
■ Student Union

KEY FIGURES
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi

i PRACTICAL INFOS

256 rue François Guise
73000 Chambéry
FRANCE

+33 (0)4 80 81 98 30
contact@cifep.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
Train (SNCF Gare de Chambéry)
Bus (line A stop Polygone/line 2 stop Grand Verger)

Tourism
www.chartreuse-tourisme.com/offres/office-de-tourisme-de-chambéry-chambéry-fr-2785041

Local government
www.chambéry.fr

Famous heritage
www.chambéry.fr/2456-preserver-et-valoiriser-le-patrimoine-et-l-architecture.htm

Sport in the region
www.grandchambéry.fr/47-sports-et-loisirs.htm

